



24.01.2018

NAIAS 2018: DETROIT LEBT!

Noch vor wenigen Jahren siechte die Autometropole Detroit im US-amerikanischen Bundesstaat Michigan dahin. Zunächst nahm das Interesse an der NAIAS (North American International Auto Show) immer weiter ab, dann schlossen Automobilhersteller ihre Tore und verließen die Stadt. Nun scheint sich das Ganze umzukehren, denn das Interesse an der größten US-amerikanischen Automesse ist wieder im Aufwind. Highlights der NAIAS 2018 haben wir in unserem colorview zusammengestellt.